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COMUNE DI ALCAMO 
 

Provincia di Trapani 
 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
AFFARI GENERALI E DEL PERSONALE; CULTURA E SCUOLA;SPORT E TURISMO; PROBLEMI GIOVANILI;  

   SOLIDARIETA’ SOCIALE; ASSISTENZA E BENEFICENZA PUBBLICA;   IGIENE E SANITA’           

 

Verbale  n. 17 del 04.03.2015 
_______________________________________________________________________________ 

 

L'anno duemilaquindici, il giorno Quattro (4) del mese di Marzo alle ore 10.00 
si è riunita la 1° Commissione Consiliare, regolarmente convocata   presso i 
locali dell’Ufficio del Personale  siti in via Amendola - Alcamo, per la 
trattazione del seguente ordine del giorno: 
 
Audizione dell’Assessore Grimaudo in merito alla consultazione ed allo 
studio delle tematiche riguardanti la valorizzazione dei beni culturali 
presenti nel territorio di Alcamo e nello specifico: la Cuba delle rose, le 
Antiche Fonaci Romane ed il Castello dei Conti di Modica. 
 

Alle ore  10.00  in prima convocazione sono presenti: 

 
 
 
 

 

    
In assenza del Presidente Sig. Trovato assume la Presidenza il Vice 
Presidente Sig. Raneri, il quale constatata e fatta constatare la legalità della 

COGNOME  E  NOME CARICA PRESENTE ASSENTE      E  U 

 

TROVATO SALVATORE  Presidente NO       SI / / 

RANERI  PASQUALE  V/ Presidente  SI                     / 10.00 11.10    

CALDARELLA GIOACCHINA  Componente SI       / 10.00 11.10 

D’ANGELO VITO SAVIO  Componente SI       / 10.20 11.10 

LONGO     ALESSANDRO  Componente          SI                        / 10.00 10.40 

MILITO STEFANO /59  Componente SI       / 10.00 11.10 

MILITO STEFANO /62  Componente SI       / 10.00 11.10 

VESCO BENEDETTO  Componente SI            / 10.00 10.20 
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seduta alla presenza della Segretaria Sig.ra Margherita Varvaro, dichiara 
aperta la stessa. 
È presente l’ Assessore Grimaudo, regolarmente convocata in audizione. 
Il Presidente Sig. Raneri ringrazia l’ Assessore per essere intervenuta, 
comunica l’ordine del giorno e la invita a relazionare in merito. 
L’ Assessore riferisce, che l’idea iniziale di acquistare il terreno circostante 
alle Fornaci Romane non è realizzabile per problemi economici, si  è 
provveduto a fare un primo intervento di pulizia del predetto sito con la 
supervisione della Soprintendenza ai Beni Culturali di Trapani con cui è 
sempre in contatto e per effettuare il secondo intervento di pulizia si aspetta 
che le condizioni metereologiche migliorino, dopodiché, dopo aver 
predisposto un piano di messa in sicurezza. si potrà organizzare con le 
scuole  la visita di predetto sito. 
Alle ore 10.20 entra il Componente D’Angelo ed esce il Componente Vesco. 
In merito alla Cuba delle Rose  riferisce che è stata restaurata da poco  ed è 
idea di organizzare dei percorsi culturali dove inserire il Castello di Calatubo, 
la Cuba delle Rose. 
La Commissione chiede notizie sul Castello dei Conti di Modica, sull’ Enoteca 
Regionale ed il Museo del vino  che dovevano essere allocati all’ interno del 
predetto Castello. 
L’Assessore riferisce che il Castello è stato chiuso per carenze strutturali e 
monitorato continuamente, per cui, se non verrà messo in sicurezza non si 
potranno aprire ne l’Enoteca Regionale ne il Museo del Vino perché non si 
può mettere a rischio l’incolumità degli impiegati e del Pubblico che si reca in 
visita. 
Alle ore 10.40 esce il Componente Longo. 
Per mettere in sicurezza e ristrutturare il Castello occorrerebbe un cifra di 
circa € 800.000,00 e si dovrà attendere l’uscita di un bando europeo per 
potere ottenere tali fondi e tutto ciò attiene al Settore Lavori Pubblici per cui 
l’Assessore alla Cultura per potere usufruire delle predette strutture ha 
bisogno che siano rese fruibili e quindi intervenire dal punto di vista culturale. 
La Commissione, in merito a quanto riferito dall’Assessore Grimaudo, decide 
di farsi carico di istituire un tavolo tecnico con il Sindaco e con gli assessori 
interessati e nel caso specifico con l’ Assessore al Patrimonio, con l’ 
Assessore ai Lavori Pubblici, perché  occorre un lavoro in sinergia tra i vari 
Assessorati per raggiungere l’obiettivo di rendere fruibili i siti oggetto 
dell’audizione. 
Alla ore 11.10 il Presidente F.F. Sig. Raneri congeda l’Assessore, dopodiché  
dichiara sciolta la seduta. 
Dal ché, redatto il presente verbale viene letto confermato e sottoscritto.   
 
          IL  SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE F.F. 
SIG.RA MARGHERITA VARVARO                        SIG.PASQUALE RANERI  


